

Carreño sufre una recaída y se despide de Indian Wells

TENIS

Se sometió en Estados Unidos a una resonancia, que reveló una rotura muscular en el mismo hombro que ya se había lesionado

nis Istomin y el holandés Robin Haase.

Carreño también jugaba en dobles con el portugués Sousa, que tendrá que buscar nuevo compañero.

Por otra parte, Garbiñe Muguruza arrancó su participación en Indian Wells con una contundente victoria por 6-1 y 6-3 frente a la estadounidense Lauren Davis, a quien doblegó en una hora y 36 minutos.

La rival de la española en la tercera ronda será la vencedora del choque entre Azarenka y Serena Williams. Muguruza tiene grandes perspectivas en el torneo californiano.



Carreño, durante una de sus participaciones en el US Open. :: AFP

:: J. L. C. ::

GIJÓN. Pablo Carreño tomó la decisión de abandonar el torneo de Indian Wells antes incluso de empezar a competir tras resentirse de la lesión en el hombro derecho que le hizo retirarse contra Pablo Cachín hace un mes en el ATP de Córdoba (Argentina).

El jugador gijonés, actual número 20 del ranking mundial, se sometió a una serie de pruebas médicas y ha optado por no competir de cara a poder recuperarse lo antes posible. La resonancia a la que se sometió en Estados Unidos el pasado jueves reveló que tiene un rotura de dos centímetros en el subescapular, que le obliga de nuevo a parar y lo siguiente será someterse a un tratamiento de recuperación en Barcelona. Su próxima cita en el calendario del Circuito ATP este mismo mes es en teoría es el Masters 1000 de Miami, aunque en las condiciones que se encuentra su participación es más que dudosa.

Su ausencia en el torneo californiano será cubierta por el ruso Andrey Rublev, que entrará como 'lucky loser' (invitado) y se medirá al vencedor del duelo entre el uzbeko De-

Márquez fulmina el récord en Losail

MOTO GP

:: EFE. Marc Márquez se lució cuando tenía que hacerlo. Durante toda la pretemporada su hombro izquierdo le hizo contenerse, pero al verse ya al 100% en el primer gran premio, puso las cartas sobre la mesa. El ilerdense pulverizó el récord de Losail fijado por Zarco en 2018, en medio segundo. Sin duda, es el máximo favorito para hacerse mañana con la victoria en el primer gran premio del año.

Finalizan hoy las tiradas del Torneo Villa de Gijón

BOLOS

:: G. F. B. La bolera de La Camocha acoge hoy, de 11 y 13 horas, la última jornada de las tiradas clasificatorias para el XXXVI Torneo Villa de Gijón de cuatreada, organizado por la Peña Magdalena, presidida por Severino Castañón. Cada jugador tiene que lanzar 20 bolas: diez para cada mano, y hasta la tarde de ayer el mejor registro era el de Eugenio, de La Turonesa, con 155 bolos.

CARRERA DE EMPRESAS

de ASTURIAS

7

de abril

GIJÓN

10:30 h.

UN EQUIPO FUERTE ES UN EQUIPO UNIDO

5,5 km

equipos de 2 o 3 corredores

Inscríbete ya en <http://carreraempresasasturias.es/>

PATROCINAN

Liberbank

NISSAN
CYASA

COLABORAN

NO > KO

ORGANIZA

EL COMERCIO

Gijón Deporte